

# Pfarrnachrichten St. Mariä Himmelfahrt

24. Dezember bis 8. Januar

#### WEIHNACHTEN

25. Dezember 2022

#### Weihnachten

Lesejahr A

1. Lesung: Jesaja 52,7-10

2. Lesung: Hebräer 1,1-6

Evangelium: Johannes 1,1-18



**Ulrich Loose** 

Im Anfang war das Wort und das Wort war bei Gott und das Wort war Gott. Dieses war im Anfang bei Gott. Alles ist durch das Wort geworden und ohne es wurde nichts, was geworden ist. In ihm war Leben und das Leben war das Licht der Menschen. Und das Licht leuchtet in der Finsternis und die Finsternis hat es nicht erfasst.

Noch immer – auch in unsere Zeit, in unseren Alltag – verkündet der Engel seine Weihnachtsbotschaft: Fürchtet euch nicht! Das ist gut. Das Leben ist ja manchmal zum Fürchten, und es gibt auch Grund zum Fürchten. Die Furcht vor dem Kranksein, dem Älterwerden, vielleicht vor plötzlicher Armut oder vor einem Alleinsein. Gründe zum Fürchten gibt es genug. Wie bei den Hirten auf dem Feld, die sich fürchten, als sich ihnen der Engel naht. Aber der verkündet dann "große Freude". Und die Hirten freuen sich bald. Dabei ändert sich überhaupt nichts in ihrem Leben. Äußerlich. Aber innerlich verändert sich alles. Die Hirten haben etwas erkannt, was ihr Leben verändert, innerlich. Sie haben die Nähe Gottes gespürt.

Weihnachten - Weltbewegend
Weihnachten: ein kleiner Moment in der
Geschichte der Menschheit - ein großes Moment
in der Geschichte der Menschlichkeit

# Seelsorgeteam und Leitungsgremien wünschen Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und alles Gute für 2023!

Wir haben eine Vielzahl an Gottesdiensten vorbereitet. Bitte schauen Sie in die ausliegende Gottesdienstordnung.

An **Silvester** laden wir ein zu den heiligen Messen um 17.00 Uhr in der Pfarrkirche und in St. Josef Graes mit musikalischer Begleitung durch den Kirchenchor Graes sowie um 18.30 Uhr in der St.-Josef-Kirche Ahaus.

An **Neujahr** fallen die Sonntagsmessen in den Josefkirchen Ahaus und Graes aus. Wir laden Sie zur Eucharistiefeier um 11.00 Uhr in unsere Pfarrkirche oder zu einer der fünf anderen Messen in den Ahauser Kirchen ein. Die heilige Messe um 18.00 Uhr in St. Marien wird musikalische begleitet durch die Chorgemeinschaft.

#### KAB St. Paulus

Die KAB St. Paulus lädt zum Spaziergang zur Krippe ein. Treffpunkt ist am Mittwoch, dem 28. Dezember, um 16.30 Uhr der Parkplatz zur "Dicken Eiche". Nach einem kleinen Spaziergang durch die Bröke geht es zur Krippe, wo eine weihnachtliche Geschichte und Lieder sowie Plätzchen, Kakao und Glühwein warten. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Die Kollekte am 24. / 25.12. ist für das Bischöfliche Werk ADVENIAT bestimmt. Unter dem Motto "Gesundsein Fördern" ruft die diesjährige Weihnachtsaktion der Katholischen Kirche die Menschen in Deutschland zur Solidarität auf, damit Gesundheit für die Armen in Lateinamerika nicht länger ein unerreichbares Gut bleibt.

Die Kollekte hierfür wird an Heiligabend und am 1. Weihnachtstag in allen Gottesdiensten gehalten. Jedoch liegen auch in unseren Kirchen Adveniat-Spendentütchen bereit.

Die **Kollekten** zwischen dem 2. Weihnachtstag und Epiphanie (6. Januar) sind für den **Weltmissionstag der Kinder** bestimmt. "Kinder helfen Kindern" – unter diesem Motto sind Kinder in der Weihnachtszeit eingeladen, mit ihren Alters-

genossen in Not zu teilen. Bereits seit 1950 lädt der Papst die Kinder weltweit zu dieser Kollekte ein, die traditionell "Weltmissionstag der Kinder" heißt.

Die nächste **Eucharistiefeier in polnischer Sprache** feiern wir mit Pater Marian Wagner am Donnerstag, dem 5. Januar, um 19.00 Uhr in der Josefkirche Graes.

#### kfd St. Marien

Am Freitag, dem 6. Januar, findet um 9.00 Uhr die Frauenmesse der kfd St. Marien statt. Beim anschließenden Frühstück im Karl-Leisner-Haus erfolgt auch die Ausgabe des kfd-Hefts "Junia" an die Bezirkshelferinnen.

Am Freitag, dem 6. Januar, laden wir zusätzlich um 19.00 Uhr zur heiligen Messe zum **Hochfest** "**Erscheinung des Herrn"** in die Marienkirche ein.

Am Sonntag, dem 8. Januar, feiern wir in der Pfarrkirche um 11.00 Uhr eine Eucharistiefeier mit Abschluss der Sternsinger-Aktion.

## Orgelkonzert in der Pfarrkirche

Am Sonntag, dem 8. Januar, lädt unser ehemaliger Kirchenmusiker Gijs van Schoonhoven um 15.30 Uhr zum Orgelkonzert in die St.-Marien-Kirche ein. Aufgrund des großen Erfolges der vergangenen zwei Jahre wird dieses Konzert bereits zum dritten Mal durchgeführt. Traditionsgemäß spielt er somit "La Nativité du Seigneur" von Messiaen. Der Eintritt ist kostenlos, um Spenden wird gebeten.

### kfd St. Josef Ahaus

Am Dienstag, dem 10. Januar, findet ab 17.00 Uhr der Neujahrsempfang statt. Alle Frauen der kfd St. Josef sind herzlich in das Pfarrheim eingeladen, um mit Sekt oder Saft anzustoßen, sich in schöner Atmosphäre zu unterhalten und einiges über den Begriff Wertschätzung zu erfahren. Anmeldung bis zum 5. Januar bei Mechthild Mehrholz, 5558 (ab 19 Uhr).

#### Herbstbasar in St. Josef Ahaus

Das Kreativteam Josefa bedankt sich bei allen Spendern, denn der Herbstbasar erbrachte einen Erlös in Höhe von 5.200,- Euro. Von diesem Geld wurden 3.200,- Euro an die Partnergemeinde Rosario für die kleine Schule "Escolina" gespendet. Von den 1.000,- Euro, die Herrn Lügering stellvertretend für die Ahauser Tafel überreicht wurden, werden Lebensmittel für Bedürftige gekauft. Weitere 1.000,- Euro fließen an den Verein zur Förderung der Familien- und Jugendarbeit St. Josef Ahaus e.V., um Projekte in der Pfarrgemeinde zu unterstützen.

Das **Pfarrbüro** ist zwischen Weihnachten und Neujahr geschlossen. Die nächsten **Pfarrnachrichten** erscheinen am 7. Januar.

#### Krankenwoche

In Notfällen ist über die Zentrale des St.-Marien-Krankenhauses, Tel. 990, ein/e Seelsorger\*in zu erreichen.

Aus unserer Gemeinde ist Klaus Reuber verstorben.

Herr, gib unseren Verstorbenen die ewige Ruhe, lass sie bei dir leben in Frieden! Amen.

Redaktionsschluss für die nächsten Pfarrnachrichten ist Montag, der 2. Januar um 17.00 Uhr.

E-Mail: stmariaehimmelfahrt-ahaus@bistum-muenster.de
Internet: www.st-marien-ahaus.de
Telefon 02561 896160 / Fax 02561 8961622
Marienstraße 5, 48683 Ahaus

Sprechzeiten Pfarrbüro ab dem 2. Januar (Ferienzeit): Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag 9.00 – 12.00 Uhr